

Referenzprojekt
**Alterszentrum Hof
Speicher**



Im appenzellischen Speicher ist mit dem Alterswohn- und Pflegezentrum “Hof Speicher” ein visionäres und zukunftsgerichtetes Konzept für ein selbstbestimmtes, integriertes und kommunikatives Leben im Lebensabend realisiert worden. Dank einer privaten Spende eines örtlichen Unternehmers und der Unterstützung der Gemeinden Speicher und Torgen ist ein Pflegeheim und zwei Häuser – die ersten viergeschossigen Holzwohnbauten in der Ostschweiz – mit insgesamt 32 “betreuten” Wohnungen entstanden.



Architekt
Bauherr

Affolter+Kempfer, St. Gallen, CH
Stiftung Leben im Alter, Trogen, CH

Nutzung
Baujahr

Wohnungen für Senioren
2004-2006